

Artikel vom 14.03.2024

Sitzung des Schul- und Kulturausschuss

## Neues aus dem Schul- und Kulturausschuss

### **CSU-Antrag**

Einstimmig folgten die Mitglieder des Schul- und Kulturausschusses dem Antrag von Werner Christoffel, die neue Schule in Bellevue in „Paul Maar Schule“ zu benennen. Voraussetzung dafür ist, dass der Freistaat Bayern die neue Schule als eigenständige Schule führt und nicht als „Zweigstelle“ der Körnerschule.

### **Grünes Licht für das Schulprofil „Inklusion“ der Auen Grundschule**

Nachdem die Auen Mittelschule dieses Schulprofil bereits erfüllt, wird ab dem Schuljahr 2024/25 nun auch die Grundschule „nachziehen“. Der Stadtrat stimme dieser Entwicklung einstimmig zu.

### **Neubau für FOS/BOS**

Was lange währt, wird endlich gut! Für die FOS/BOS - bekannt auch als Friedrich -Fischer-Schule - soll endlich einen Neubau erhalten. Dieser soll an der Stelle des bisherigen OFRA-Baus 25 Klassenzimmer beheimaten und damit ab 2029 alle Außenstellen und Auslagerungen der FOS/BOS überflüssig machen. Die notwendigen Haushaltsmittel in Höhe von rund 13 Millionen Euro müssen von dem Zweckverbandsmitgliedern in die entsprechende Haushalte eingestellt werden.